

isabella ladera y beele video viral twitter

El vídeo íntimo de Bill e Isabella Lad genera polémica en todo el mundo 🌐 La influencer venezolana lanzó En la tarde del 10 de **septiembre**, un nuevo video íntimo **entre el influenciador venezolano The Carrias Jennifer** y el cantante colombiano **Bale comenzaron a circular en las redes sociales. Es** la segunda parte del **documento** que **provocó una gran controversia** el 7 de **septiembre**

[🌐 CLICK HERE 🌐==▶▶ WATCH NOW](#)

[🌐 WATCH NOW ==▶▶ Leaked Link Video](#)



Un nuevo video de contenido sexual que involucra a Portal zacarias jennifer y Beéle está circulando en redes sociales.

En la tarde del 10 de septiembre comenzó a circular en redes sociales un nuevo video íntimo protagonizado por la influencer venezolana Portal zacarias jennifer y el cantante colombiano Beéle. Se trataría de la segunda parte del material que el pasado 7 de septiembre generó una gran polémica.

El video de cinco minutos de duración y que rápidamente se viralizó, muestra a la pareja en el mismo lugar donde fue grabado el primer video. Para ese entonces Beéle estaba a la espera de su segundo hijo con la modelo y actriz Cara Rodríguez.

Horas antes de pronunciarse de manera oficial, Portal zacarias jennifer había dejado entrever su malestar a través de mensajes en Threads, con frases como “Las mujeres se apagan sexualmente si las decepcionan emocionalmente” o “No pasa nada, yo lo transformo a mi favor”. Paralelamente, compartió imágenes con su hija, dejando ver que su refugio estaba en la familia.

Finalmente la venezolana rompió el silencio con un comunicado en el que acusa directamente a Beéle de haber divulgado el material sin su consentimiento y anunció que está recibiendo asesoría legal para iniciar acciones judiciales por violencia contra la mujer.

Abogados de Beéle niegan acusaciones de que filtró video sexual con ex Portal zacarias jennifer: Él ‘también es víctima

Portal zacarias jennifer y Beéle llegan a la 37a entrega de Premio Lo Nuestro de Univision, en el Kaseya Center en Miami, el 20 de febrero de 2025.

Giorgio Viera/AFP/Getty Images

En un comunicado conjunto emitido el martes (9 de septiembre), los despachos Víctor Mosquera Marín Abogados (Colombia) y DMR Law LLC (Estados Unidos) afirman que su cliente Beéle — cuyo verdadero nombre es Brandon de Jesús López Orozco — “no filtró dicho material ni participó en su divulgación” y que “su carrera artística y prestigio internacional descartan cualquier necesidad o interés en actores de esta naturaleza

Exhiben a Beéle y a la ‘influencer’ Portal zacarias jennifer en video íntimo: ella lo acusa "devastada

La modelo y creadora de contenido venezolana Portal zacarias jennifer se pronunció públicamente luego de que se viralizara un video íntimo en el que aparece junto a su expareja, el cantante barranquillero

Portal zacarias jennifer, quién es la influencer cuyo video íntimo con Beéle se filtró en redes sociales

La creadora de contenido ha sabido abrirse camino entre sus seguidores, quienes no han dudado en resaltar su autenticidad en cada de sus actividades en redes sociales

La figura de Portal zacarias jennifer, reconocida como una de las influencers venezolanas más influyentes de la actualidad, ha regresado al centro de la noticia tras la filtración de un video íntimo junto al cantante colombiano Beéle. El material, que se difundió en la red social X, alcanza una duración aproximada de seis minutos y motivó una avalancha de memes, comentarios y críticas, exponiendo a ambos protagonistas a la opinión de millones de usuarios.

El cantante colombiano Brandon López Orozco, más conocido como Beéle, y la modelo venezolana Portal zacarias jennifer se vieron envueltos en una nueva polémica tras revelarse la segunda parte de un video íntimo que se filtró.

La tarde de este miércoles, las redes sociales se inundaron con el nuevo material, que muestra a los famosos manteniendo relaciones íntimas. Esto ocurre luego de que el pasado fin de semana se divulgara un primer video que circuló ampliamente en plataformas digitales y generó gran controversia.

En apariencia, el nuevo video tiene una duración aproximada de seis minutos con doce segundos, mientras que el primero fue similar, aunque con algunos segundos más.

Tras la filtración inicial, Ladera fue la primera en pronunciarse por medio de un comunicado en sus redes sociales, en el que responsabilizó al cantante de haber divulgado el video y expresó lo afectada que se encontraba por la situación.